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La suite provenant de L’Allemagne selon la prophétie (première partie)

L ’Allemagne dans la Prophétie
Au temps où Mr. Armstrong est venu sur la scène, beaucoup de la prophétie de Daniel était devenue de l’histoire. Toutefois,
il y a une partie cruciale de la prophétie encore inaccomplie—qui va arriver bientôt!

Dans Daniel 8:23, Dieu dit: «A la fin de leur domination»—un empire romain à la fin des temps—»lorsque les pécheurs
seront consumés, il s’élèvera un roi IMPUDENT ET ARTIFICIEUX» («au visage féroce et comprenant des jugements secrets»—
version King James). C’est la bête politique qui est sur le point de s’élever et d’étonner le monde!

Pendant un moment, l’Allemagne et l’Union européenne vont avoir un grand succès de croissance économique en tant que
bénéfice de leur union politique. Puis, ce super état colossal, qui aura une grande puissance militaire, se tournera contre
Israël. Dieu dit que c’est ce qui va arriver.

Poursuivons dans Daniel 8:24 «Sa puissance s’accroîtra, mais non par sa propre force.» Il y a neuf autres nations aux côtés
de l’Allemagne dans l’alliance bestiale, mais le véritable pouvoir derrière la bête est Satan (Apocalypse 13:4)—c’est ce que
signifie «mais non par sa propre force.» Il y aura dix nations ou groupes de nations, et ce dirigeant allemand, un «roi
impudent et artificieux,» qui les contrôlera toutes.

Le verset 24 continue: «Il fera d’incroyables ravages…» Ce qui se rapporte à une DESTRUCTION NUCLÉAIRE! L’Allemagne
obtiendra des missiles et des bombes nucléaires et une puissante armée. Ils «détruiront brillamment» de NOMBREUX MILLIONS

DE PERSONNES!

Des villes entières seront laissées désolées. Pourtant Dieu promet Sa protection à Son peuple fidèle. Nous aurons besoin
de protection. Qu’arrivera-t-il à ceux qui se moquent de la protection de Dieu? Le verset 24 montre leur destin: «Il fera
d’incroyables ravages, il réussira dans ses entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints.»

Dans le verset 25 nous voyons le destin de l’humanité aux mains de ce «roi impudent et artificieux.» «A cause de sa
prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l’arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d’hommes qui vivaient
paisiblement…» Ou, comme la New English Bible traduit cette phrase: «il préparera de grands plans et, quand ils s’y
attendront le moins, il en dévastera beaucoup.» A travers la séduction satanique, ce pouvoir de la bête détruira et fera des
ravages par MILLIONS!

Le plus méchant des peuples
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Pourquoi Dieu permet-Il à cette terrible bête de se relever et de détruire encore? Ezéchiel 7 nous dit que Dieu le permet pour
punir Son peuple. Lisez les versets 2 et 3.

Pourquoi Dieu doit-Il faire cela? Verset 23: «Prépare les chaînes! Car le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine de
violence.» De qui s’agit-il ici? Lisez les titres de votre journal. Cette épidémie de violence se produit surtout aux Etats-Unis.
Les villes sont pleines de violence. Dieu va punir les Israélites des présents jours parce que nos pays sont pleins de violence
et que nos nations ne veulent pas se tourner vers Dieu.

Voici ce que Dieu fera. «Je ferai venir LES PLUS MÉCHANTS DES PEUPLES, pour qu’ils s’emparent de leurs maisons; je mettrai fin à
l’orgueil des puissants, et leurs sanctuaires seront profanés» (verset 24). Lorsque les «plus méchants des peuples» auront
acquis le pouvoir, ils feront ce qu’ils ont toujours fait. Seulement cette fois, Dieu dit qu’ils causeront les pires ravages, de
morts et de destruction, tels que cela n’est jamais arrivé dans l’histoire de l’humanité (Ezéchiel 5:9).

Les Allemands ont beaucoup de merveilleuses caractéristiques. Mais quand Satan les amène dans la guerre, ILS DEVIENNENT

BRUTAUX!

Nous avons parfois besoin de nous rappeler à quel point les hommes peuvent être horribles les uns envers les autres. Il n’y
a probablement pas de meilleur exemple d’inhumanité que celui des Allemands durant la Seconde Guerre mondiale. A quel
point l’avons-nous oublié? L’avons nous exclu complètement de notre espritPensons-nous que cela ne pourrait pas se
produire encore? Dieu dit que cela se produira à nouveau mais à un niveau BIEN PIRE QUE JAMAIS AUPARAVANT.

Nous avons besoin de nous rappeler ce qui s’est passé dans les camps de concentration allemands durant ces tristes temps
de notre «civilisation» moderne. La phrase «les plus méchants des peuples» s’applique à l’Allemagne D’AUJOURD’HUI!

La crise finale
Examinons une prophétie dont l’accomplissement n’a pas encore eu lieu, et qui montre que les événements que nous
voyons se développer aujourd’hui nous amènent à la crise de la fin de cet âge. «Au temps de la fin, le roi du midi [une
puissance du Moyen-Orient] se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion [l’Union européenne menée par l’Allemagne]
fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires; il s’avancera dans les
terres, se répandra comme un torrent et débordera» (Daniel 11:40). Les Allemands vont prendre le contrôle du Moyen-
Orient.

Verset 41: «Il [le roi du Nord] entrera dans le plus beau des pays [Jérusalem et la terre promise], et plusieurs
succomberont…»

Les événements au Moyen-Orient vont conduire à de sérieux problèmes, qui iront en s’intensifiant. Ils déclencheront la 3ÈME

GUERRE MONDIALE. C’est ce que dit la Bible. Le roi du nord est presque en place pour cette tragédie globale. Le roi du sud y est
pratiquement aussi—et là est le pétrole. Ils ne sont cependant pas encore assez conscients du pouvoir que leur donne le
pétrole sur l’Europe qui en est démunie.

L’Allemagne, qui n’a pratiquement pas de pétrole, attend une opportunité pour prendre le contrôle du Moyen-Orient. Les
Allemands planifient cela depuis des années. La nécessité d’avoir du pétrole amena le Japon à attaquer Pearl Harbor et à
commencer la Guerre Mondiale dans le Pacifique. Ce même besoin pourrait être la raison principale qui déclenchera la
confrontation entre le roi du nord et le roi du sud.

Le contrôle de Jérusalem pourrait aussi conduire à la guerre. Les Catholiques et les Musulmans veulent désespérément
Jérusalem.

Punition et salut
Mais les Assyriens seront humiliés. Dieu va punir l’Assyrie, tout comme Il punira Israël et Son Eglise. Toutes ces prophéties
du temps de la fin nous montrent le même résultat final pour l’Allemagne: LA DESTRUCTION!

Le sort terrible de l’Allemagne est décrit dans Esaïe 13:17-19. Dieu va écraser la machine de guerre allemande en envoyant
des hordes asiatiques contre eux!

Dans Esaïe 10:12-13, Dieu dit: «Mais quand le Seigneur aura accompli son œuvre sur la montagne de Sion et à Jérusalem,
je punirai le roi d’Assyrie pour le fruit de son cœur orgueilleux, et pour l’arrogance de ses regards hautains. Car il a dit: c’est
par la force de MA main que j’ai agi, c’est par MA sagesse…» L’orgueil des Allemands les mènera à leur propre destruction.
N’est il pas étonnant que les êtres humains veulent toujours s’attribuer le crédit de ce que Dieu a fait?

Dans Nahum 3:18-19, Dieu dit: «Tes bergers sommeillent, roi d’Assyrie, tes vaillants hommes reposent; ton peuple est
dispersé sur les montagnes, et nul ne le rassemble. Il n’y a point de remède à ta blessure, ta plaie est mortelle. Tous ceux
qui entendront parler de toi battront des mains sur toi; car quel est celui que ta méchanceté n’a pas atteint?» L’histoire
prouve que le monde a continuellement subi la méchanceté des Allemands.

Daniel 8:25 nous donne le sort final du pouvoir de la bête, au temps du glorieux retour du Christ: «…il [la bête] s’élèvera
contre le chef des chefs; mais il sera brisé, sans l’effort d’aucune main.» Jésus-Christ va les briser sans l’aide d’aucune
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main physique—par une intervention surnaturelle de Dieu!

Cette puissante bête arrogante va COMBATTRE contre Jésus-Christ et elle sera ÉCRASÉE et DÉTRUITE! La bonne nouvelle est que
Jésus-Christ est sur le point de revenir sur cette terre, en toute puissance et gloire! Il va anéantir cette union européenne qui
se lève devant nos yeux avec une grande force.

Oui, heureusement, il y a de bonnes nouvelles. Quand le Christ glorifié reviendra, «Ils [les alliés de la bête] combattront
contre l’Agneau, et L’AGNEAU LES VAINCRA, parce qu’il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois…» (Apocalypse 17:14). A
la fin Dieu rétablira la paix pour l’humanité (Zacharie. 10:6, 10-11).

Après que l’Allemagne et le Saint Empire romain auront terrassé le monde, Dieu va terrasser cette antique machine de
guerre. Mais ensuite Dieu relèvera à nouveau tout ce monde—à Sa façon—avec Son gouvernement, Sa loi, et Sa justice.
Les Allemands sont un peuple exceptionnellement talentueux qui sera un grand peuple dans le Monde à Venir. Dieu a juste
besoin de canaliser ces talents dans la bonne direction. Ensuite ils serviront Dieu avec le même zèle avec lequel ils
servirent Satan sans le savoir durant toutes ces années. Tout sera fait pour la gloire de Dieu le Père.

Que pouvons-nous faire?
Il est évident que Satan tirera avantage de toute la haine qui couve en Europe contre les Etats-Unis et l’Angleterre. Il va
exciter toute cette haine jusqu’à l’holocauste nucléaire—un feu dévorant que nous pouvons difficilement imaginer. Nous
avons besoin de nous y préparer.

Dans Sophonie 2:1-3, il est dit: «Rentrez en vous-mêmes, examinez-vous, nation sans pudeur (sans désir, selon la version
King James) [le fidèle peuple de Dieu], avant que le décret s’exécute et que ce jour passe comme la balle, avant que la
colère ardente de l’Eternel fonde sur vous, avant que le jour de la colère de l’Eternel fonde sur vous. CHERCHEZ L’ETERNEL,
vous tous, humbles du pays, qui pratiquez ses ordonnances! Recherchez la justice, recherchez l’humilité! Peut-être serez-
vous ÉPARGNÉS [CACHES—KING JAMES] AU JOUR DE LA COLÈRE DE L’ETERNEL!» Dieu dit que si Son peuple est loyal à ce qu’il a appris
de Lui, il pourra être caché—protégé—des horreurs qui vont s’abattre bientôt sur cette terre!

Quelle est la clé pour être protégé? Nous devons chercher Dieu avant que la Tribulation ne frappe. C’est la formule qui nous
permettra d’y échapper. CHERCHEZ DIEU MAINTENANT! «Cherchez l’Eternel pendant qu’il se trouve; invoquez-le tandis qu’il est
près. Que le méchant abandonne sa voie, et l’homme d’iniquité ses pensées; QU’IL RETOURNE À L’ETERNEL, qui aura pitié de lui,
à notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner» (Esaie 55:6-7).

L’histoire de l’Allemagne et du Saint Empire romain révèle où les événements qui se passent aujourd’hui en Europe nous
conduisent. Plus important encore, les prophéties de Dieu nous donnent à l’avance une avant-première de ce est prêt
d’arriver en Europe—et la façon dont cela affectera le monde entier. Que pouvez-vous faire avant qu’il soit trop tard?
Cherchez Dieu pendant qu’Il peut être trouvé. ▪

La suite sur...
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